

ALONSO MENANGKAN THE BLUES CHELSEA

LONDON—The Blues Chelsea memetik kemenangan pertama pada Premier League, kasta pertama Liga Inggris, musim 2016-2017. Melawan Tottenham Hotspur di Stadion Wembley, Minggu (20/8), pasukan Antonio Conte menang 2-1 berkat dua gol Marcos Alonso. Tim tuan rumah cuma membalas via lesakan bunuh diri Michy Bathuayi. Hasil ini menjawab hasil laga perdana di mana Chelsea secara mengejutkan dikalahkan Burnley di Stamford Bridge, pekan lalu. Chelsea lang-

sung menebar ancaman ketika laga memasuki menit kelima. Umpan N'Golo Kante sudah mengarah tepat ke mulut gawang, tetapi peluang tersebut menguap lantaran bola tak terjangkau oleh sundulan Alvaro Morata. Tak tinggal diam, Tottenham pun balas meneror lewat aksi Harry Kane pada menit kesepuluh. Striker timnas Inggris itu melepaskan tembakan dari luar kotak penalti yang masih bisa ditepis kiper Thibaut Courtois. Tim tuan rumah kembali menebar ancaman pada menit ke-19 via sepakan jarak jauh Mo-

ussa Dembele Dembele, namun lagi-lagi dimatikan Courtois. Dalam kondisi terus-terusan digempur, Chelsea justru berhasil membuka skor lebih dulu pada menit ke-24. Gol pembuka tim tamu lahir dari sepakan bebas indah Alonso yang membuat bola melengkung ke pojok gawang. Spurs, julukan Tottenham, hampir membuat skor seimbang melalui tendangan mendarat Kane pada menit ke-42, tetapi kembali gagal membukakan hasil. Kali ini, penyebabnya adalah bola menghantam tiang. Tak ingin buang-buang waktu, Tottenham tampil agresif pada awal babak kedua dan mendominasi jalannya pertandingan. Namun, pertandingan justru berjalan alot karena Kane dkk kesulitan membongkar pertahanan The Blues, julukan Chelsea. Tidak ada satu peluang tepat sasaran yang sanggup diciptakan kedua tim hingga lebih dari 70 menit. Tottenham baru bisa menyamakan kedudukan 1-1 pada menit ke-82. Christian Eriksen menggetarkan gawang via tendangan bebas, yang dipicu pelanggaran Tiemou Bakayoko terhadap Dele Alli.

Namun, Michy Batshuayi tercatat mencetak gol bunuh diri karena melakukan kesalahan antisipasi. Chelsea akhirnya memastikan kemenangan atas Tottenham setelah Alonso kembali mencatatkan namanya di papan skor pada menit ke-88. Ia kembali membobol gawang Hugo Lloris se usai menerima umpan dari Pedro Rodriguez dan melepaskan tembakan kaki kiri dari jarak dekat. Gol ini 100 persen adalah kesalahan Lloris yang tidak mampu mengantisipasi bola yang sebenarnya tepat ke arahnya. (pas/rak)



BINTANG: Marco Alonso menjadi bintang kemenangan Chelsea, kekalahan Tottenham Hotspur tak lepas dari blunder yang dilakukan kiper Hugo Lloris.



REKOR: Sergio Ramos kantong kartu merah ke-18 di La Liga.

Duo Milan Raih Hasil Sempurna

MILAN—Duo tim asal Kota Milan, AC Milan dan Inter Milan, sukses memastikan kemenangan pada laga perdana mereka di Liga Italia Serie A. Minggu (20/8) waktu setempat. AC Milan sukses menghajar tim semenjana, Crotone, dengan skor 3-0 pada laga lawatan ke markas lawannya itu di Stadion Ezio Scida. I Rossoneri langsung menghujam gol ke gawang Crotone saat laga baru berjalan enam menit. Gol pembuka dipersembahkan Franck Yannick Kessie, melalui eksekusi penalti. Sebelumnya, pemain Crotone Federico Ceccherini mendapat kartu merah karena pelanggaran keras terhadap pemain Milan, Patrick Cutrone, di dalam kotak penalti. Wasit pu menunjukk titik putih. Cutrone menggandakan skor jadi 2-0 pada menit ke-18 dengan tandukannya, menyambut assist Suso. Giliran Suso yang mencetak gol untuk Milan pada menit ke-24. Bergantian, Cutrone yang memberikan assist kepadanya. Sementara itu, Inter Milan sukses mengalahkan Fiorentina 3-0 di markas mereka, Stadion Giuseppe Meazza, pada hari yang sama. Tiga gol kemenangan I Nerazzurri dipersembahkan oleh Mauro Icardi pada menit keenam melalui tendangan penalti dan pada menit ke-15, serta Ivan Perisic pada menit ke-79. Inter Milan mendapat hadiah penalti setelah Icardi dijatuhkan bek Fiorentina, Davide Astori, pada menit keempat. Sedangkan gol kedua Icardi tercipta berkat assist dari Ivan Perisic. Tim tuan rumah tampil begitu dominan dengan lebih banyak melakukan penguasaan bola. Proses gol yang diciptakan Perisic lahir dari umpan silang ciamik Joao Mario yang mampu disambut pemain asal Kroasia tersebut. (pps/rak)

Tanpa Suarez Barcelona Bekuk Betis

BARCELONA—Barcelona sukses memulai La Liga Spanyol 2017/2018 dengan torehan tiga poin. Meski tanpa Luis Suarez yang absen akibat cedera, skuat arahan Ernesto Valverde itu menekuk tim tamu Real Betis di Stadion Camp Nou, Senin (21/8) dinihari WIB. Dua gol Blaugrana tercipta pada babak pertama tercipta akibat gol bunuh diri Alin Tosca dan gol dari Sergi Roberto. Namun, tak ada gol lagi tercipta di babak kedua. Jalannya babak kedua, Barcelona nyaris menambah gol pada awal-awal babak. Tendangan Lionel Messi masih melebar tipis disisi kanan gawang Antonio Adan setelah mengenai kaki bek Real Betis. Unggul 2-0 di babak pertama tampaknya membuat Barca mulai mengendurkan serangan-serangannya pada babak kedua. Mereka mulai memberikan ruang kepada Betis untuk menguasai bola dan melancarkan serangan. Namun pada pertengahan babak kedua,

Barca secara perlahan kembali mulai menguasai permainan dengan tempo yang cukup santai. Barcelona mendapat peluang emas menambah gol pada menit ke-75. Messi secara apik menyodorkan umpan terobosan kepada Aleix Vidal yang berlari kencang ke dalam kotak penalti. Namun, Adan berhasil memotong bola dari Vidal yang mencoba melewatinya di depan gawang. Messi kembali nyaris mencetak gol pada menit ke-81. Tendangan kerasnya tak mampu ditepis Adan, namun lagi-lagi membentuk tiang gawang sebelah kanan. Malam ini tampaknya bukan hari keberuntungan penyerang Argentina itu untuk mencetak gol. Pada menit ke-83, Messi kembali mele-



BERJAYA: Barcelona raih kemenangan di laga awal.

Sergio Ramos Sudah Koleksi 18 Kartu Merah

LA CORUNA—Real Madrid pulang dengan poin penuh dari lawatannya ke markas Deportivo. Bertanding di Riazor, Senin (21/8) dini hari WIB, Madrid memetik kemenangan dengan skor 3-0. Namun laga tersebut diwarnai kartu merah untuk Ramos. Bek Madrid itu diusir wasit usai mendapat dua kartu kuning. Ramos kini menyamai rekor pemain yang paling sering dikartu merah di La Liga. Kartu kuning pertama didapat Ramos di menit ke-53 usai menampar Fabian Schar. Ramos kemudian mendapat kartu kuning kedua di masa injury time setelah dinilai menyikut Borja Valle saat duel udara. Ramos pun mendapat kartu merah dan harus meninggalkan lapangan. Bagi kapten Madrid itu, ini adalah kartu merah yang ke-18 sepanjang kariernya. Jumlah itu menempatkan Ramos di puncak daftar pemain dengan kartu merah terbanyak di La Liga. Dia menyamai rekor mantan bek Barcelona Pablo Alfaro dan legenda Real Zaragoza Xavi Aguado. Demikian seperti dikutip dari Opta. Musim lalu, Ramos dikartu merah satu kali yakni saat melawan Barcelona bulan April. Sementara dua musim lalu, Ramos mendapat dua kartu merah. (pps/rak)



Lawan Hoffenheim, Liverpool Tak Lakukan Rotasi

LIVERPOOL—Manager Liverpool, Jurgen Klopp, melakukan rotasi ketika menghadapi Crystal Palace, Sabtu (19/8). Namun, Klopp memastikan tidak melakukan hal serupa pada ajang Liga Champions. Bersua Palace pada pekan kedua Premier League di Stadion Anfield, Klopp memutuskan untuk mengistirahatkan sejumlah pemain pilar, mulai dari Dejan Lovren, Alberto Moreno, Emre Can, hingga Mohamed Salah. Alhasil, Liverpool dipaksa bekerja keras oleh The Eagles. Skuad Si Merah baru mampu memecah kebuntuan pada menit ke-73 lewat aksi Sadio

Mane. Hingga laga usai, skor 1-0 untuk kemenangan Liverpool tetap bertahan. Keputusan Jurgen Klopp melakukan rotasi demi menjaga kondisi fisik anak asuhnya. Sebab, The Reds harus meraih hasil bagus kontra Hoffenheim pada leg kedua playoff Liga Champions di Stadion Anfield, Rabu (23/8). Liverpool minimal ha-

nya butuh hasil imbangan demi bisa lolos ke babak penyisihan grup. Sebab, pada pertemuan pertama kontra Hoffenheim di Rhein-Neckar-Arena, 16 Agustus 2017, The Reds menang dengan skor 2-1. "Anda tidak bisa melakukan rotasi pada kualifikasi Liga Champions," ujar Klopp. "Intensitas pada Liga Champions sangat sulit, untuk kedua tim bukan hanya kami, ya laga di Liga Champions sangat spesial dan karena itulah kami membuat perubahan hari ini (melawan Crystal Palace)," lanjutnya. Jika lolos ke fase grup, Liverpool untuk pertama kalinya kembali berlaga pada putaran final Liga Champions setelah terakhir kali pada musim 2014-2015. (pas/rak)

ANDALAN: Sadio Mane tetap diandalkan Liverpool di playoff Liga Champions.